



## Verbale interno del 2023-04-07 Progetto Trustify

*pentasoftswe@gmail.com*

### Informazioni sul documento

Responsabile	Stefano Meneguzzo
Redattori	Marco Brugin
Verificatori	Nicola Lazzarin
Uso	Interno
Destinatari	Gruppo <i>PentaSoft</i>

### Sommario

Vengono riportati gli argomenti discussi durante la riunione.

# Contenuti

<b>1</b>	<b>Generale</b>	<b>1</b>
1.1	Informazioni sulla riunione . . . . .	1
1.2	Ordine del giorno e svolgimento dell'incontro . . . . .	1
<b>2</b>	<b>Resoconto</b>	<b>2</b>
2.1	Tracciamento delle decisioni . . . . .	2

# 1 Generale

## 1.1 Informazioni sulla riunione

- **Luogo:** Chiamata *discord<sub>G</sub>*;
- **Ora di inizio:** 09:30;
- **Ora di fine:** 11:30;
- **Partecipanti:** Marco Rosin, Pietro Lauriola, Marco Brugin, Stefano Meneguzzo, Nicola Lazzarin.

## 1.2 Ordine del giorno e svolgimento dell'incontro

Riunione straordinaria del gruppo di progetto anticipata rispetto al consueto giorno per le festività pasquali. La riunione è stata aperta come al solito dal *Responsabile<sub>G</sub>* che ha chiesto a ogni membro di mostrare quanto fatto della componente di **front-end** nel periodo di tempo trascorso dalla scorsa riunione fino a oggi.

La riunione è proseguita con l'integrazione dei vari progressi fatti con una prima implementazione della componente d' **interazione** tra **back-end** e **front-end**.

In particolare tale attività ha mostrato alcuni problemi in particolare sulla implementazione della componente di **front-end** riguardante l'interazione con l'*attore<sub>G</sub>* *Metamask<sub>G</sub>* e alcuni difetti della componente di **back-end**. Le relative correzioni ai problemi sorti sono state già registrate nello strumento *ITS<sub>G</sub>* di GitHub.

Il gruppo in modo unanime ha deciso di darsi come termine ultimo per la progettazione e implementazione della componente di **front-end** e d'**interazione** il giorno 2023-04-23 con test compresi.

La riunione è continuata andando a delineare una prima progettazione della componente **API**, prendendo spunto da quanto fatto nel *PoC<sub>G</sub>*, che verrà presa in esame a partire dal 2023-04-15.

La riunione si è conclusa andando a definire una richiesta d'incontro di approvazione con la *Proponente<sub>G</sub>* nella settimana dal 2023-04-10 al 2023-04-16 e con il prof. Cardin nella settimana dal 2023-04-17 al 2023-04-23. La prossima riunione interna è programmata per sabato 2023-04-15.

## 2 Resoconto

### 2.1 Tracciamento delle decisioni

ID	Decisione
VI.2023_04_07-1	Definite correzioni da apportare alla componente di <b>back-end</b> e inserite nello strumento di <i>ITS<sub>G</sub></i>
VI.2023_04_07-2	Definite correzioni da apportare alla componente di <b>front-end</b> e inserite nello strumento di <i>ITS</i>
VI.2023_04_07-3	Definite prime idee di progettazione componente <b>API</b>
VI.2023_04_07-4	Definita termine ultimo per la progettazione e implementazione della componente di <b>front-end</b> e d' <b>interazione</b> il giorno 2023-04-23 con test compresi
VI.2023_04_07-5	Definita richiesta d'incontro di approvazione con la <i>Propo-nente<sub>G</sub></i> nella settimana dal 2023-04-10 al 2023-04-16 e con il prof. Cardin nella settimana dal 2023-04-17 al 2023-04-23
VI.2023_04_07-5	Definita richiesta d'incontro di approvazione con il prof. Cardin nella settimana dal 2023-04-17 al 2023-04-23